

**FRANCHESSE**

## Succès pour la soirée choucroute



**A TABLE.** La choucroute était à l'honneur, samedi, à Franchesse.

La salle polyvalente fleurait bon la choucroute et le lard, à l'occasion de la soirée proposée par le comité des fêtes. Cette manifestation a drainé un nombreux public autour de ce plat consistant, fort bien cuisiné par l'équipe d'Aurélien Desternes, le jeune président du comi-

té.

Didier et Alain se sont chargés d'entretenir une chaude ambiance jusque fort tard dans la nuit.

La prochaine animation du comité des fêtes est prévue le lundi de Pâques sous la forme d'une course aux œufs dans la matinée, réservée aux enfants de la commune. ■